



ふるさと



千塚小 学校だより
令和7年6月号
栃木市立千塚小学校
校長 石川幸子

6月に入り、蒸し暑いと感じる日が多くなってきました。天気予報に傘マークが少し入っている日もけっこうあり、毎日チェックが欠かせません。プール開きもありましたので、子どもたちは、プールに入れる日を楽しみにしています。

学校では、各委員会活動がそれぞれ工夫しながら活動を始め、先日の委員会活動は、どの委員会でも、熱心に取り組んでいる姿があちこちに見られました。これからも、学校のため、みんなのために、考えたり工夫したりして毎日を過ごすことができるようしていきたいと思います。

【避難訓練（竜巻）及び引き渡し訓練】 5月14日（水）

本校では、竜巻の場合、安全な場所へ速やかに避難し、ランドセルを活用してだんご虫のような形になって、頭を守る方法をとっています。今回の避難訓練でも、どの学年の児童も真剣に取り組み、万が一の場合の避難の仕方について学習することができました。

また、下校時には、雷などによる荒天の際の引渡しを想定し「引き渡し訓練」を実施しました。低・中・高と時間差を設け、兄弟関係がいる児童は下学年の児童とともに下校することとしました。ご多用のところ、皆様のご協力のおかげで、スムーズに行うことができました。今後、下校時の天候が不安定なときや、非常に暑く児童が歩いて帰るのは危険と判断した場合は、「学校に待機」させたり、「引渡し下校」をお願いしたりすることが考えられます。一斉メール配信にてお知らせしますので、ご確認をお願いします。また、学校を出てから下校中に急に雷が近づいてきた際には「こども SOS」のお宅に避難させていただくよう指導しています。児童が迷っていて駆け込めないと危険ですので、ご家庭や地域の皆様からもお声掛けをお願いいたします。



【音楽鑑賞会（警察音楽隊）】 5月15日（木）

昨年度は、らくりん座による演劇を鑑賞しましたが、今年度は、栃木県警の警察音楽隊の方に来ていただき、音楽鑑賞会を行いました。

日頃は、実際に見る機会も少ない、きらきらした金管楽器や迫力のある打楽器、様々な木管楽器などの演奏を、子どもたちは、とても興味をもって聴いていました。

とはいえる警察の方ですので、途中で防犯の合言葉である「いかのおすし」の説明を入れてくださったり、パトカーのサイレンの音が演奏に入っていたりと、警察音楽隊ならではの演出もあり、とても楽しい音楽鑑賞会でした。



【6年生 修学旅行】 5月21日（水）～22日（木）

鎌倉・横浜方面への修学旅行に行ってきました。1日目は、まず、国会議事堂見学です。どっしりとした重厚な建物に驚きながら、様々な部屋を見学しました。庭には各県の県木が植えてあり、栃木県の「トチノキ」も、しっかり確認しました。

お台場でのビュッフェの後、横浜へ go!ランドマークタワーの展望台から広がる景色を眺めたり、山下公園や中華街を散策したり、楽しい時間を過ごしました。中華料理のコースを堪能した後は、歩いて横浜スタジアムへ。試合の熱気を感じながら、夜の散策も楽しみました。

2日目は、いざ鎌倉!大きな鎌倉大仏を見学した後、グループ行動で事前に決めていた見学場所に行ったり、お昼を食べたりして、ゴールの鶴岡八幡宮に向かいました。様々なハプニングはありながらも、お互いを思いやり、協力し合う姿が見られ、楽しく、学びのある2日間でした。



【1年生 PTA 親子活動(食育教室)】5月21日(水)

毎年この時期に行っている1年生のPTA親子活動は、本校の栄養教諭による食育教室です。給食のできるまでについてのお話を親子で聞いていただき、給食への理解を深めていただきました。その後、作ってくださる方々に感謝しながら、親子でおいしく給食をいただきました。これからもバランスのとれたおいしい給食を食べて、すくすく成長していってほしいです。



【小中一貫教育・合同研修会】5月28日(水)

吹上ブロックの3校(吹上中・吹上小・千塚小)では、「小中一貫教育」に力を入れて取り組んでいます。第1回合同研修会は、本校のランチルームで開催し、本地区が目指す子ども像や各発達段階で身に付けさせたい力、そのための具体策等について共通理解を図りました。

その後、各専門部会に分かれて、各部会における小中一貫の方向性と具体的な取組について話し合いました。これからも、小学校入学から中学校卒業までの9年間を見通し、共通の「目指す子ども像」に向かって工夫して取り組んでいきます。

【4・5・6年生 プール清掃】 5月29日(木)

今年のプール清掃は、4・5・6年生で行いました。プールの中をブラシでこすったり、プールサイドや更衣室、トイレ等をきれいにしたり、一人一人が一生懸命取り組み、2時間後には見違えるほどきれいになりました。みんなできれいにしたこのプールでの水泳学習を、楽しく安全に行っていきたいと思います。



【2年生 PTA 親子活動(ハッピー子育て講座)】 6月4日(水)

昨年実施し好評だったハッピー子育て講座「己書～親子の絆を育む自由に描く心の書～」を、2年生のPTA親子活動で行いました。己書太瑠名道場示範である上岡太先生と3名の先生方が来てくださいり、『己書』にチャレンジしました。書き順や書き方にどらわれることなく自由に描いていく中で、親子で自然に会話が生まれ、笑顔で相談したり、ほめ合ったりしている様子は、とても微笑ましく、楽しい時間となりました。今年もまた、世界に一つしかない素敵なお絵かきが出来ました。



【県民の日集会】6月11日(水)

6月15日の「栃木県民の日」にちなんで「県民の日集会」を行いました。栃木県のシンボルマークや、鳥、獣、花等を紹介した後、栃木県についてのオリジナルクイズを行いました。これからも、自分たちが住む栃木県について関心をもち、理解を深めていってほしいと思います。



※千塚小・ホームページ <https://tm2.tcn.ed.jp/chiduka-es/> 日頃の様子をご覗ください。

QRコードから、スマートフォン等でもご覧いただけます。 投稿者の励みになりますので、是非「いいね！」もお願いします!!

